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Il consiglio ha approvato le direttive per la variante urbanistica. Il sindaco Trangoni: tutta la comunità ne trarrà beneficio

La facoltà di veterinaria a Pagnacco
Dovrebbe sorgere all’interno del parco Rizzani

Il corso partirà con l’anno accademico 2008-2009

PAGNACCO. Potrebbe
sorgere a Pagnacco, al par-
co Rizzani, la nuova sede
della facoltà di veterinaria
di Udine. E mentre l’Uni-
versità degli studi sta por-
tando avanti l’iter per il ri-
conoscimento del corso di
laurea di medicina veteri-
naria, l’amministrazione
comunale di Pagnacco ha
giàdatoilproprioconsenso
perilnuovocentrouniversi-
tario.

È stato infatti avviato il
percorso per l’approvazio-
nedella varianteurbanisti-
ca, con il parere favorevole
della maggioranza del con-
siglio comunale, che per-
metterà la creazione di un
ambulatorio veterinario e
di alcune stalle per gli ani-
mali di diversa grandezza.
Il plesso universitario do-
vrebbe sorgere così nelle
adiacenze del dipartimen-
todistaccato diAgrariache
èpresente sul territorio co-
munale di Pagnacco da ol-
treunadecinad’anni.«Sia-
moentusiasti–spiegailsin-
daco di Pagnacco, Paolo
Trangoni – per la possibili-
tàdiaverenelnostrocomu-
ne una facoltà dell’Univer-
sità di Udine. Si trattereb-
be di un un gruppo di circa
trenta studenti, a cui si ag-
giungerebbero in ogni caso

iveterinaridellaprovincia,
per la manutenzione del-
l’ambulatorio. Un numero
discreto di persone che da-
rebbe però la possibilità al
nostro comune di immer-
gersi nella realtà universi-
taria,conconseguentibene-
fici per tutti: dagli esercen-
ti ai commercianti, che po-
trebbero contare così an-

che su un nuovo tipo di tar-
get a cui rivolgersi. Sarem-
mobenlietidiospitarecosì
nelnostrocomuneanchedi-
versistudentiuniversitari»
commenta il primo cittadi-
no.

L’iter per l’adozione del-
lavarianerichiederàalme-
no un anno di tempo, quin-
di con ogni probabilità il

corsodi laureanondovreb-
beessereavviatoprimadel-
l’anno accademico
2008/2009.L’amministrazio-
ne comunale, pertanto, sol-
lecitata dall’Università de-
gli studi di Udine, non ha
perso tempo per avviare il
percorsoburocraticoneces-
sario.«Siamoconvinti–con-
tinua il primo cittadino –
chetutta lacomunità diPa-
gnacco trarrebbe benefici
daun insediamento dique-
sto tipo quindi non possia-
mocheaccogliereabraccia
aperte l’eventuale decisio-
ne dell’università di utiliz-
zarelazonadelparcoRizza-
nicomepropriabaselogisti-
ca. Attualmente la struttu-
ra dell’ateneo potrebbe es-
sere realizzata per l’80 per
cento, ma con l’adozione
della variante urbanistica
renderemopossibileilcom-
pletamento intero della
nuova struttura. Non appe-
nal’iterrichiesto saràcom-
pletatopotranno comincia-
re i lavori».

Parere negativo invece è
stato dato da parte degli
esponenti della minoranza
consiliare, che hanno
espressodiverse perplessi-
tà legate alla nascita del-
l’ipotetica nuova sede uni-
versitaria.
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L’area sulla quale dovrebbe sorgere la nuova facoltà a Pagnacco


